
 
    

      

  

Botucatu, 01 de julho de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 434, aprovado em Sessão Ordinária de 
15/06/2020, através do qual solicita “estender as linhas de ônibus que passam pelo 
Parque Residencial Convívio, para que circulem até a Rua dos Gerânios, instalando 
mais pontos e implantando nestes e nos já existentes cobertura com assentos” 
esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que analisaremos este pedido de ampliação de itinerário, destacamos 
que a linha de transporte coletivo que atende a região trafega a uma quadra da via 
solicitada. Quanto às coberturas com assentos, manteremos o pedido em nosso 
cadastro para implantação de acordo com a viabilidade técnica e disponibilidade. 
                                                                                                                              
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


